



Autoridades del Ministerio de Salud Pública en esta oriental provincia enfatizaron en la necesidad de extremar las precauciones ante los rebrotes de la Covid-19 que complejizan hoy la situación en centro y occidente.

El doctor Guillermo Mora, director del organismo en el territorio, puntualizó que en medio del panorama favorable con cerca de cinco meses sin contagios, deben intensificarse el uso correcto del nasobuco, los baños podálicos en la entrada de los establecimientos y el distanciamiento social.

Entre otras decisiones, aludió a las limitaciones en centros recreativos y nocturnos, las piscinas que no sean las de los hoteles, las visitas a los hospitales, hogares maternos y de ancianos y a los centros estudiantiles internos y penitenciarios.

Santiago de Cuba intensifica precauciones ante rebrotes de Covid-19

Publicado: Lunes, 14 Septiembre 2020 16:27

Visto: 1033



Acudir al médico ante los primeros síntomas de infecciones respiratorias y los cuidados que deben tener los transportistas privados en el acceso de los pasajeros fueron también premisas enunciadas por el directivo para esta fase del enfrentamiento a la pandemia.

Igualmente aludió a los rigurosos sistemas de vigilancia establecidos en las entradas y salidas de los municipios y en los puntos fronterizos de la provincia, donde son chequeados los viajeros para evitar la entrada sin control de alguna persona infectada.

[Fuente: Prensa Latina](#)